



Miguel Serrano

Miguel Serrano revela origen nazi de los ovnis

En su reciente libro revela que aparecieron después de la Segunda Guerra Mundial.

Los "discos voladores" aparecieron después de la Segunda Guerra Mundial. Según el ex embajador Miguel Serrano —quien lo expone en su reciente libro "Los ovnis de Hitler contra el Nuevo Orden Mundial"— son los batallones perdidos, sobrevivientes del nacional socialismo, que tripulan modelos evolucionados de las V-1 y V-2 que bombardearon Londres.

Y en vez de comenzar, como todas las historias de ovnis, con el escuadrón de aviones perdidos misteriosamente en Fort Lauderdale, en Florida, su historia comienza con la misteriosa desaparición de un centenar de submarinos alemanes, las máquinas más avanzadas de su época, que no fueron ni capturadas ni destruidas por los Aliados, ni sus restos se encontraron jamás, en ningún mar del mundo.

¿Constituyeron la silenciosa caravana que transportó los más avanzados secretos del nazismo hacia la "Nueva Suabia", en territorio antártico?

Serrano detalla modelos, características, sistemas de propulsión y avances. Con gran seguridad los clasifica.

Recuerda a esas "bolas de fuego", "peonzas o trompos volantes" como la "serie Hauhebu o terrionador Thule, provisto de un propelso gravitacional, acoplado a un generador de bandas tipo Van der Graff". Mo-

delos más avanzados corresponden a "la serie Vril".

Y advierte que en este tiempo, en todo el mundo, se ha ocultado su real origen, en una confabulación de la que culpa tanto al sionismo como a la masonería.

Más adelante recuerda que los ovnis pertenecen a una tecnología que los nazis crearon, junto con la implosión y a la bomba atómica, que Hitler no quiso usar. El ex diplomático advierte: "...las bases (de ovnis) que ya existen en la Luna y en Marte son bases hitleristas; y también ya las hay en Venus".

Aunque advierte que continuará su lucha, Miguel Serrano anuncia su retiro, el fin de sus homenajes públicos al nazismo, al asesinado Rudolph Hess, a quien califica como el más grande héroe del hitlerismo. Su despedida está fechada en "septiembre 5, 55 años de conmemoración, 5 P.M. En el cementerio, aniversario del asesinato de los estudiantes nazistas en el Seguro Obrero. Para el ex embajador Miguel Serrano, la coincidencia de fechas "es un mensaje de la Kábala Hiperbórea que guía los pasos de los hombres".

Y se despide con este libro. Dice Serrano: "Junto con León Degrelle, quien aún vive en España, soy uno de los últimos luchadores sobrevivientes de la Gran Guerra. Y juntos hemos seguido en el combate, tras la desaparición de nuestro Führer, Adolf Hitler en el Bunker de Berlín, casi cincuenta años atrás..."

Últimos Noticias 3-1-1994 p. 35 RCF-1689

Miguel Serrano revela origen nazi de los ovnis [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1944

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Miguel Serrano revela origen nazi de los ovnis [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)